

COMUNICADO N° 568 Miércoles, 15 de septiembre del 2021

En Panamá se han aplicado **5,267,534** dosis de la vacuna contra la COVID-19, según el informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI), remitido esta tarde al Ministerio de Salud (Minsa).

De este total, se han colocado **4,267,534** dosis de la vacuna Pfizer y **743,487** de AstraZeneca.

En tanto, hoy miércoles inició el proceso de aplicación de primeras y segundas dosis Pfizer con la técnica de barrido a partir de los 12 años en los circuitos 8-7 y 8-8.

Los centros de vacunación habilitados en estos circuitos son: la Escuela República de Chile en Calidonia, Escuela Manuel José Hurtado en El Chorrillo, Instituto José Dolores Moscote en Parque Lefevre, Instituto Profesional y Técnico de Don Bosco en Don Bosco y el centro comercial Soho Mall en Bella Vista.

Entre tanto, hasta el mediodía de este miércoles en los circuitos 9-2 y 9-4 de la provincia de Veraguas se aplicaron 313 y 240 dosis de Pfizer respectivamente.

En Coclé se aplicaron hoy 30 segundas dosis de la vacuna de AstraZeneca, mientras que en Colón se colocaron 60 dosis de esta farmacéutica y 1,641 de Pfizer.

858 dosis de Pfizer fueron aplicadas hoy en San Miguelito y 67 de AstraZeneca, mientras que 246 dosis de Pfizer fueron aplicadas de la vacuna Pfizer en Herrera.

Para hoy miércoles la Operación PanavaC-19 se trasladó a la comunidad de Quebrada Ancha del Lago de Alajuela donde aplicaron 72 dosis de Pfizer, en paralelo en Panamá Oeste se aplicaron entre los circuitos 8-2 y 8-3 5,304 dosis de Pfizer.

Durante la jornada de vacunación en Chiriquí se aplicaron hasta las 3 de la tarde de hoy 444 dosis de Pfizer.

Panamá recibe más vacunas de AstraZeneca

Por otro lado, hoy miércoles llegaron al país un total de 74,400 nuevas dosis de la casa farmacéutica AstraZeneca, obtenidas a través del Portafolio COVAX del fondo rotario de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

Según el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) Panamá ha recibido hasta la fecha 1,286,400 dosis de la vacuna AstraZeneca y se han aplicado 742,690 dosis a nivel nacional.

Este nuevo lote de AstraZeneca fue recibido en la terminal de carga de Tocumen por la doctora Sara Castañeda, directora regional de Salud de Panamá Norte.

Algunas regiones donde se están aplicando la vacuna de AstraZeneca son: el Rommel Fernández en Juan Díaz, las provincias de Herrera, Coclé, Bocas del Toro, Chiriquí y San Miguelito entre otros.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran un total de 225,934,549 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,651,777 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 451,466 pacientes recuperados, 316 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 463,086.

Se aplicaron 8,191 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 3.8%.

En las últimas 24 horas se han registrado 7 defunciones, para un total de 7,159 acumuladas, lo que representa una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos al día de hoy suman 4,461. En aislamiento domiciliario se reportan 4,168 de los cuales 4,008 se encuentran en casa y 160 en hoteles. Los hospitalizados suman 293 y de ellos 215 se encuentran en sala y 78 en UCI.

El MINSa recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al virus debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba COVID-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).